



Hacia el Olot del futuro

Por LUIS ARMENGOL PRAT

Como en tantas otras comarcas y ciudades de nuestra Provincia, Olot siente la zozobra de encuadrarse perfectamente y al día, en la senda de un futuro que puede sernos altamente prometedor por poco que dediquemos a ello el necesario quehacer. Ya no es sólo la Costa Brava la que se halla removida por un cúmulo de portentosas iniciativas que le aseguran un horizonte inmenso de posibilidades. También las zonas clásicamente conceptuadas de montañas tienen algo que decir a este respecto, desde unos años acá, y muestran un afán noble de realizaciones a cual mejor, de día en día.

En el panorama provincial descuella la inquietud de sus diversas comarcas y en especial de aquellas que pueden recibir algo del turismo y pueden mucho esperar de él, al propio tiempo que otras no tan privilegiadas tampoco permanecen inactivas ante una proyección semejante. Y muchas veces, y lo repetimos siempre con harta razón, nos lamentamos de que Olot adopte una actitud como de ser extraño o indiferente a este fenómeno de captación turística tan vigente hoy en estas tierras gerundenses. De aquí que nuestro batallar en tal sentido sea incesante, y de aquí también que dediquemos especial atención a cuantos hechos o realizaciones locales supongan crear un valor hacia metas de captación y de expansión.

Recientemente, Olot ha registrado con satisfacción la puesta en marcha de la tan ansiada piscina pública, cuyos muros se levantan ya a la vista de todos marcando una pauta que nos enorgullece y nos llena de optimismo. Pero no es sólo el hecho en sí de esta Piscina, magníficamente ubicada en el llano contiguo a la fuente de «Les Tríes», junto al puente de San Cosme, en la carretera de Olot a Gerona por Begudá, lo que resulta trascendente; nos consta ya que junto a ella, y por loable iniciativa del propietario que ha hecho posible aquella realidad gracias a las óptimas facilidades de terrenos que ha proporcionado, D. Pedro Badosa Isern, se creará una zona urbanística de concepción y posibilidades nuevas, al día, y con complejo de creaciones residenciales, recreativas, suntuarias y de acomodo y prestancia, que han de revolucionar toda dicha zona.

Pero, asimismo, Olot acaba de registrar otros hechos que jalonan esta carrera hacia un porvenir mejor: nos referimos, en primer término, a la puesta en marcha de las instalaciones encaminadas a dotar a Olot de un «repetidor» para las recepciones televisadas, cuyo «repetidor» se está instalando ya en la cima del montículo «Mont-Olivet», en cuya falda se asientan el magnífico Grupo de 336 viviendas de la Obra Sindical del Hogar, «San Pedro Mártir», y otras bellas urbanizaciones circundantes. Tiene este hecho, igualmente, una importancia suma para Olot cara al futuro, puesto que ya está garantizada de esta forma la más perfecta y modernizada recepción de las audiciones televisadas, base de una conexión vital y permanente con el exterior, trasponiendo soberbiamente el murallón cerrado de nuestras montañas contiguas.

Está sobre el tapete, también, la esperada decisión respecto donde debe ser instalada una potente emisora nacional en estas latitudes, para enfocar su acción hacia el Sur de Europa. La visita reciente de técnicos y figuras responsables de semejante proyecto, a Olot, dejó una muy positiva esperanza, y los olotenses estamos con el alma en vilo para conocer la decisión final al respecto, puesto que ello es de una importancia extraordinaria para nosotros.

Otro punto de partida para una captación turística y para nuestro propio futuro, es el destino del soberbio Hotel levantado gracias a la iniciativa de la Caja de Ahorros de la Excm. Diputación Provincial, y en tal sentido no nos cansaremos nunca de afirmar la urgente necesidad de que nosotros los olotenses demos nuestro interés hacia la pronta utilización y funcionamiento de semejante instalación Hotelera, haciendo posible el que encuentre la mano que deba poner en trance de vida y ejecutoria fructíferas, todo cuanto excelentemente nos ha brindado la Corporación Provincial, ya que la misma lo ha hecho todo en tal sentido y más no podemos pedirle, lógicamente hablando.

En otro aspecto, la edificación se muestra pujante. El colosal bloque de viviendas levantado por la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, en pleno Ensanche Malgrida o Ciudad-Jardín olotenses, junto al puente del río Fluví, que enlaza Olot con la vecina población de Las Presas y otras, así como el otro bloque de viviendas del Patronato parroquial «El Portal» y las urbanizaciones que la iniciativa particular está esparciendo por toda el área de la ciudad, aseguran la adaptación utilitaria y prometedora a este futuro que aguarda a ciudades de auténtica vida propia como la nuestra.

Se ha hablado y se habla de la instalación de los servicios del teléfono automático, de la creación de nuevos núcleos de factura moderna, compendiadores de nuevas esperanzas viviendas, de mejoras en el ramo hotelero local, de otras mejoras en el ámbito re-creativo y en el deportivo. Precisa igualmente Olot de unas nuevas instalaciones para los servicios de Correos, Telégrafos, Juzgados; para las propias oficinas

municipales y cuantos servicios de orden oficial y público deben regir la ciudad, lo mismo que en tal sentido se hace sentir la falta de unos servicios de Policía de que cuentan otras ciudades menos importantes que la nuestra.

Y se hace sentir, inexorablemente, la absoluta necesidad de una revisión y superación radicales de los actuales sistemas y medios de comunicación con que contamos, problema enlazado íntimamente con la necesidad de una mejora en nuestras deficitarias carreteras, algunas de ellas en estado intransitable como las de Olot a Vich por Cantonigrós, a Bañolas por Santa Pau y Mieras, a Camprodón por Vall de Vianya y a Ripoll por Vallfogona.

CONFERENCIAS DE DIVULGACIÓN

En el «Círculo Olotense» se han dado varias conferencias sobre temas de excursionismo y divulgación, en general, a cargo del Il. Sr. Notario de esta ciudad D. Ramón Ramoneda Viver, quien disertó admirablemente sobre «El Pirineu desconegut», ofreciendo además bellas diapositivas; D. José M.^a Bohigas sobre «El Pallars sovirá», asimismo ilustrado con diapositivas en color; D. Francisco Masgrau sobre «Ascensió al Pic d'Aneto», acompañada de diapositivas y un cortometraje, y el muy Il. Sr. Canónigo Doctor D. Alberto Vidal, sobre «Egipte».

Todas estas conferencias han resultado de una sustanciosidad, amenidad y atractivo relevantes, y estos ilustres disertantes foráneos han demostrado un dominio temático y una belleza expositiva que les han granjeado nuestras mejores simpatías y nuestros más cálidos aplausos.

EL DR. D. LUIS RIBÓ RIUS

En el Salón de Sesiones del Excmo. Ayuntamiento, ha pronunciado una interesante conferencia sobre el sugestivo tema «Profilaxis ortopédica escolar», el ilustre Dr. D. Luis Ribó Rius, Miembro de la Sociedad Internacional de Cirugía y Traumatología y Cirujano-Jefe del Hospital de San Juan de Dios, de Barcelona. Este acto fue organizado por la Comisión de Cultura de nuestro Ayuntamiento, y lo presidió nuestro Alcalde Dr. Aramburo, acompañado del Teniente de Alcalde de Cultura y otras representaciones. La disertación del Dr. Ribó, precedida por unas vibrantes palabras del Sr. Alcalde, constituyó un elevado exponente de conocimientos sobre el tema, planteando la iniciativa de dotar a Olot de un Gimnasio Ortopédico Escolar, tan necesario.

LA JUVENTUD ARTÍSTICA LOCAL, SIGUE TRIUNFANDO

En el IV Certamente Juvenil de Arte celebrado recientemente en Gerona, 11 artistas olotenses ofrecieron sus obras, de un total de 25 obras de pintura, escultura y dibujo, compendiadas en dicho Certamen. Y en él han resultado premiados los jóvenes valores olotenses Luis Casas Graboleda, Javier Carbonell Serra, Francisco J. Más Demiquels, Bernadita Puigvert Benet, Luis Badosa Conill, Francisco Fajula Pellicer y M.^a Dolores Congost Caubet. Toda una floración espléndida y esperanzadora, que constituye el mejor exponente de las nuevas promociones de artistas locales.

LAS FIESTAS DE SAN ISIDRO

Como ya deviene tradicional, nuestra Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos y su Cofradía, organizaron brillantes festejos en honor a San Isidro Labrador, entre los que descolló, una vez más, la solemne bendición y desfile de tractores y maquinaria agrícola con sus correspondientes dotaciones, lo que dio extraordinaria animación y colorido a la jornada. Solemne Oficio, a toda orquesta, y reunión de confraternidad, junto con sardanas y bailes, y las no menos tradicionales «fogatas» en las cimas de los montes contiguos, al atardecer y en la víspera de San Isidro constituyeron otras efemérides que nutren dignamente el acervo olotense.

CAMPEONATO PROVINCIAL DE PELUQUERÍA

Otro destacado jalón en la vida, lo constituyó el Campeonato Provincial de Peluquería masculina amenizado por un Gran desfile de modelos masculinos y femeninos, y demostración popular, todo ello en el suntuoso marco de la gran sala de Baile de la Sociedad recreativa «Industria y Comercio», la mayor de nuestra provincia. Asistieron destacadas personalidades nacionales y provinciales del ramo, y las autoridades olotenses.

Un éxito que cabe apuntar al Gremio comarcal de peluqueros de Olot.

LA SARDANA DE CORPUS

Se intentó reimplantar la tradicional «sardana de Corpus», y decimos que se intentó por que, pese a los nobles esfuerzos desplegados a tal fin, no fue más que un intento incipiente y de muy escaso éxito. Pocos concurrentes y algo deslabazado todo.